

協力隊通信

4年目もがんばります！

2/3,11 鹿革クラフト講座



昨年に引き続き日光市社会福祉協議会日光支所と協働で、小来川住民間交流事業『鹿革クラフト講座』を開催しました。今回は足尾のバンビーノというクラフト団体に所属する先生が講師となり、1日目はカードケース、2日目はコインケースを作成しました。昨年に引き続き参加した方は慣れた手つきで、今年から参加された方はとても楽しそうに講座に参加されていました。参加者の方からクラフト講座の回数を増やしてほしいというご要望もあったので、来年度はコンスタントに開催できるように調整していきたいと思います！

中小来川の寿命院で行われる初午のお祭り。毎年同じ日に地域おこし協力隊としての基本業務である『滝ヶ原お楽しみ会』があり、なかなか参加できなかったのですが、新型コロナウィルスの影響で開催中止となつたため、今年初めて参加することができました。

当日はあいにくの天気となり気温が上がらず、寒空の中での開催となりました。円光寺のご住職による読経の後、囲炉裏小屋の中で食事をしお清めのお酒をいただきました。ささやかなお祭りですが、長年続く伝統行事だからこそ地域の方々の交流の場として大切にされているのだと感じました！



みなさん、お久しぶりです！地域おこし協力隊のまきちゃんです。協力隊として着任してから、丸3年の月日が流れました。つい先日小来川地区の協力隊としてやってきたばかりだと思っていたのに、もう3年も経つなんてなんだか信じられません！

ここで、3年という区切りとして、私の協力隊通信を通じて皆さんにお伝えしてきた今までの活動を振り返り、予定していた活動はできたか、予定していたものとどう変わったのかをリスト化してみたいと思います。

- 情報発信に努める → SNS を利用し継続した情報発信をしています。現在、Instagramではフォロワーが 317 人（2020 年 3 月現在）となりました！また、令和 2 年度より稼働する小来川観光情報ホームページでは、SNS と連携したさらなる情報発信を行う予定です。
- 一求舎（小来川小中学校の空き教室）での講座開催 → 学校ではなくりんりんはうすで開催しました。講座の種類は当初の予定より少なくなりましたが、鹿革クラフト講座は好評なので今後も続けて行きたいと思います。
- ふれあいの郷再生プロジェクトについて → 活動内容については前号をご参照ください。進捗については、思っていたように進まず苦戦しています。
- 活動報告会 → 初回の参加人数を踏まえ、沢山の方に活動を知ってもらうにはやはり紙媒体を配布するのが一番と考え、引き続き協力隊通信を通じて活動報告を行いう形に落ち着きました。
- 小来川のホームページを作る → ふれあいの郷プロジェクトの一環として、とお伝えしてきましたが、公益的にとのことで小来川地区全体の HP になりました。ホームページは令和 2 年 4 月 1 日より稼働予定です！詳細は下記をご覧ください。
- 駄菓子屋にアイスを置いてほしい → アイスについては正式に NG が出ました。現在は駄菓子の販売しか許可できないことです。力及ばず申し訳ありません。
- 協力隊通信の発行回数について → 今後も年 2 回を予定しています。（上半期、下半期）
- ふれあいの郷について → 平日 10 時～17 時半まであけています。非常勤職員のせいじとしづくは任期を終えました。今は自宅でのんびり暮らしています。
- ダイエットについて → ごらんの通りです。（痩せません…）

以上です！今後も小来川地区のために活動していきますので、お力添えをお願いします！4年目もよろしくお願いします！

小来川のホームページを開設します！
<https://okorogawa-nikko.jp>

小来川の観光スポットやイベントはもちろん、住んでみたい、行ってみたいと思っていただけるような情報を詰め込んだサイトになっています。



2019 年度
下半期

